



Elektronische Regelkommunikation an der Gewerbeschule Bad Säckingen

- Regelkommunikation zwischen Lehrer*innen und Schüler*innen
 - Von Montag bis Freitag zwischen 8 Uhr und 16 Uhr kann über folgende Wege kommuniziert werden: Messenger, Moodle, E-Mail
 - Der Kommunikationsweg wird vom jeweiligen Lehrer*in selbst festgelegt.

- Kommunikationsregeln für den Messenger
 - Erst denken, dann schreiben (Vor dem Absenden noch einmal durchlesen)
 - Freundlich und höflich miteinander sein
 - Die Nachricht mit „objektiven Augen“ lesen
 - Unnötige Kommentare vermeiden
 - Humor auf Kosten anderer ist unerwünscht (Mobbing)
 - Das Weiterleiten von Kettenbriefen widerspricht dem Datenschutz
 - Geduldig sein, wenn jemand nicht umgehend antwortet (Nicht gleich ein ungestümes „???“ hinterhersenden)
 - Absender um Erlaubnis fragen, bevor Nachrichten oder Bilder weitergeleitet werden
 - In öffentlichen Räumen Benachrichtigungssignale deaktivieren
 - Nachrichten Adressanten gerecht verschicken